

L'écho de Camphin

Bulletin Municipal

AGENDA

- **30 novembre :**
 - 10h-18h : Marché de Noël
 - 10h : Plantation Camphinoise : *rdv mairie*
 - 11h : lecture de contes 2/6 ans - *salle des fêtes*
 - 13h30 : Couronnes de Noël - *salle des fêtes*
 - 15h30 : Spectacle de Noël - *salle Evolution*
 - 17h : Arrivée du Père Noël en calèche
 - 18h : lancement des illuminations
- **3 décembre :**
 - Don du sang - *salle des fêtes*
- **5 décembre :**
 - Cérémonie - *Stèle*
- **7 décembre :**
 - Soirée du Téléthon - *salle des fêtes*
- **14 décembre :**
 - Goûter des aînés - *salle des fêtes*
- **20 décembre :**
 - le marché fête Noël

Mairie de Camphin
Place de l'Église
Camphin en Pévèle

- ☎ Téléphone : 03.20.41.95.39
- ✉ Courriel : contact@camphin-en-pevele.fr
- 🌐 Site : www.camphin-en-pevele.fr
- 📄 Panneau pocket : Camphin-en-Pévèle-59780
- 🏠 Bien vivre à Camphin en Pévèle

Réalisation : Symbioz
Dir. de publication : O. VERCRUYSE
120 échos envoyés par mail
970 échos imprimés



Papier recyclé

ÉDITO



Chères Camphinoises, Chers Camphinois,

Que d'événements en cette fin d'année : banque alimentaire, plantation d'arbustes et de 1100 bulbes, marché de Noël avec stand de maquillage, lettre au père Noël, atelier confection de couronnes de Noël, spectacle de marionnettes, lancement des illuminations. Puis en décembre : don du sang, spectacle au profit du Téléthon, goûter des aînés, fête de Noël du marché.

Un merci sincère aux bénévoles, élus et associations pour leur engagement et leur mobilisation, pour que ces manifestations soient des moments de gaieté et de bon temps.

Dans quelques jours, nous entamerons le dernier mois de l'année, qui est traditionnellement un mois chaleureux de partage et de joie en famille ou entre amis. Bientôt, les étoiles, guirlandes scintillantes et illuminations diverses apporteront un sentiment de chaleur et de convivialité en ces jours souvent froids et courts. La Commune de Camphin va se transformer en terre de fête !

Olivier VERCRUYSE

Maire de Camphin en Pévèle



ENFANCE

LAMES DE JOIE



Le Conseil Municipal des Enfants de Camphin-en-Pévèle s'engage une nouvelle fois pour aider les enfants en situation de Handicap. Nous avons tous suivi ces dernières années Pierre-Antoine BAELE qui est un exemple pour les enfants de notre village. Para triathlète français, Champion de France en 2019, il devient vice-champion du monde de para triathlon en 2022 et termine 4ème des aux Jeux Olympiques à de Paris dans cette discipline. Il n'a pu réussir que grâce à ses lames pour courir.

Pour cela, nous soutiendrons l'association qu'il parraine « Lames de joie » pour permettre que les aux enfants de 6 à 16 ans de pouvoir puissent enfin marcher et courir normalement.

Venez à notre rencontre au marché, tous les vendredis du 30 novembre au 13 décembre. Nous vendrons des pâtisseries, des châles et des bonnets et collecterons les lots que vous voudrez bien nous donner pour la loterie de janvier que nous organiserons avec l'aide de l'Association Tennis de Camphin.

Soyons tous solidaires et aidons les personnes en difficultés.

Au plaisir bientôt de vous rencontrer.

Les élus du Conseil
Municipal des Enfants.

N°255

Nov. 2024



FÊTE DE LA SCIENCE À L'ÉCOLE SACRÉ-CŒUR



En Octobre, l'école du Sacré Cœur est allée à SPARK'OH près de Mons en Belgique à l'occasion de la fête de la science car c'est le thème de l'école cette année. Ce parc est situé à une heure de route de Camphin.

Tous les enfants ont participé aux expériences proposées. Les expériences réalisées par les PS étaient "jeux de lumière".

Les enfants de MS et GS ont découvert la biodiversité au jardin, les CP-CE1 : Le corps.

Les enfants de CE2 ont réalisé des constructions et ceux de CM1 ont découvert les phénomènes naturels terrestres. Quant aux élèves de CM2, ils ont travaillé sur l'électricité et ont réalisé des montages.

Cette sortie nous a permis de réaliser des expériences, de découvrir des nouvelles choses adaptées aux niveaux de chaque classe et d'apprendre en manipulant.

Elise, Hugo et Sacha, élèves de CM2.



UN MOIS DE NOVEMBRE BIEN REMPLI POUR L'ÉCOLE PASTEUR !



Le jeudi 07 novembre, toute l'école s'est mobilisée autour de la journée NAH -Non Au Harcèlement-. Les classes ont travaillé sur la thématique via des albums, des vidéos, des émissions en direct..



Le jeudi 14 novembre, les classes CE2-CM1 de Mme ESTEVES et CM2 de Mme BOUILLON ont assisté au spectacle « Mystère à l'orchestre » à l'Orchestre National de LILLE. La sortie fut offerte par l'APE.



Le mardi 19 novembre, dans le cadre du projet d'école, la MAIF a proposé une intervention aux élèves de CP, CE1 et CE2 pour l'attestation Apprendre à Porter Secours. Les élèves ont pu par la même occasion s'essayer à la programmation.



Le jeudi 21 novembre, Mr et Mme LAFFINEUR, membres bénévoles de la Banque Alimentaire, sont venus répondre aux questions des élèves (du CP au CM2) sur l'association. Les élèves se sont sentis tellement investis que la collecte soit prolongée.

Dorothee FLAVIGNY directrice Ecole Pasteur

REPÈRE DE PETITS MONSTRES



Le Multi-Accueil "Les Lutins" s'est transformé en repère de petits monstres en tous genres pour Halloween. A cette occasion, des activités originales ont été proposées aux enfants : bave de monstres avec insectes, création de potions, collage magique sur les fenêtres, ... le tout dans une ambiance festive ! On se demande qui des petits ou des grands s'est le plus amusé lors de cette journée. Merci beaucoup aux parents d'avoir joué le jeu permettant la réussite de cet événement.

Emilie Deldique Directrice du Multi-Accueil "Les Lutins"

LES MYSTÈRES DE SALEM

Thème des vacances de Toussaint : les mystères de Salem. La mission des enfants était de découvrir d'où vient la malédiction afin de trouver un moyen de rendre la magie à Salem.

146 enfants lors de ces 2 semaines ont partagé des activités manuelles, sportives, musicales, sorties.... Clôture avec une chasse aux bonbons, une « boom d'Halloween » et un goûter avec les parents.

Jessica LEROY – Directrice du Centre de Loisirs



FÊTE DE NOËL AU MARCHÉ



Le vendredi 20 décembre, comme l'année dernière, nous fêterons Noël sur le marché dès 16h30. Distribution de vin chaud, chocolat chaud, gâteaux, bonbons etc.... Un père Noël sera présent dès 17h.

Venez nombreux dès 16h30 jusque 20h. Les commerçants feront leur propre animation surprise !

Béatrice FIEVET

CÉRÉMONIE

HOMMAGE DU 11 NOVEMBRE

Une centaine de Camphinois a assisté au 106e anniversaire de l'Armistice. Cette commémoration rend hommage aux soldats français morts au combat durant la Première Guerre mondiale (1914-1918).

Pour les élus, comme pour les enfants du CME : « le devoir de mémoire est essentiel et il était très important d'être ici ». Véritable temps fort de cette commémoration : l'énoncé des noms des camphinois morts pour la France.



ENSEMBLE, LUTTONS CONTRE L'INSÉCURITÉ !



Comme déjà annoncé, la commune a installé un système de vidéoprotection composé d'une dou-

zaine de caméras implantées sur les axes principaux du village. A travers ce dispositif, nous entendons renforcer la sécurité des Camphinois par la dissuasion et la résolution d'enquêtes liées aux faits de délinquance (vol de voiture, cambriolage, dégradations...).

Cet outil, devenu indispensable pour lutter contre l'insécurité, ne doit pas nous faire oublier que nous devons continuer à demeurer vigilants, particulièrement face aux vols qualifiés de « vols par ruse » qui sont perpétrés par des individus qui généralement usent d'une qualité (policier, agent de la compagnie des eaux, de l'électricité, de la ville ou du CCAS...) et qui parfois se revendiquent recommandés par la mairie !

Répondre à partir d'une fenêtre, ne pas laisser entrer une personne dans votre maison, prévenir la mairie en cas de doute... voici quelques conseils utiles. Mais le plus important est surtout de contacter le 17, cela permettra à la gendarmerie de dépêcher au plus vite une patrouille sur place.

UN POISSONNIER SUR LE P'TIT MARCHÉ



Voilà déjà 3 ans que le marché de Camphin existe, chaque vendredi de 13h30 à 19h30, où tous les commerçants nous font l'honneur de leur présence dans la bonne humeur.

Marché varié par ses produits : boucherie, charcuterie, fromager, plats préparés, primeur, plats asiatiques et enfin un marchand de vélos. Merci à Laurence, Sami, Jean Paul, Thomas, Olivier Desmet, Mr Tang et Sébastien.

Dès janvier, Mr Patrick Godet, poissonnier "aux pêcheurs du Boulonnais", viendra nous rejoindre.

ENVIRONNEMENT

BENNE À DÉCHETS VERTS

La benne a été mise à disposition jusqu'au dernier samedi de novembre ! Quel succès !



Réservée uniquement aux habitants Camphinois non professionnels, la présence de cette benne a évité des allers-retours aux déchèteries. Vous retrouverez probablement le service « benne » au printemps prochain suivant décision de la CCPC.

INFORMATIONS

NOUVELLE VIE



Après 23 ans de bons et loyaux services au sein de la mairie, Christine COSYN, Agente Territoriale Polyvalente, en charge principalement de l'entretien des bâtiments municipaux, a fait valoir ses droits à la retraite à compter du 1er novembre 2024.

Appréciee de ses collègues et des personnes qui ont croisé son chemin pour son sérieux, sa rigueur, sa discrétion et son souci du travail bien fait, elle laissera un souvenir dans le cœur de chacun. Nous lui souhaitons de profiter pleinement de la nouvelle vie qui s'ouvre à elle.

NOUVEAU VENU

Bienvenue à Yann Werquin, qui a pris ses fonctions en Octobre pour assurer le remplacement notre collègue partie à la retraite



SOCIAL

A NOËL, JE SAUVE UNE VIE !

Période délicate pour le don de sang. 10 000 poches de sang par jour sont nécessaires pour soigner les patients. Or, depuis la rentrée, les réserves de produits sanguins sont au plus bas et de nombreux donneurs manquent à l'appel.

Votre don peut faire la différence : la collecte de sang aura lieu à CAMPHIN EN PEVELE le mardi 03/12 de 15h à 19h à la Salle des Fêtes André Hoyaux.

Les besoins pour les malades sont importants et votre mobilisation peut faire la différence. Qu'attendez-vous pour franchir le pas et sauver des vies !

Rendez-vous privilégié dès maintenant :

<https://efs.link/xJ3XA>



UN VENT DE SOLIDARITÉ AVANT NOËL SUR CAMPHIN EN PÉVÈLE

Merci à tous les bénévoles pour leurs actions. Un article avec les résultats de la collecte sera publié dans l'écho du mois de décembre.



ETAT CIVIL

Mariages

- Mathys GROUX et Léa MOLERAT mariés le 26 octobre